
有人在真主的使者－愿主福安之－面前提到早泄。于是他说：“没有人要这样做？－他没有说：‘你们不要这样做’。
－事实上，这不是出自人们的本意，而是真主的造化。”

据阿布·萨伊德·库德里－愿主喜悦之－传述：有人在真主的使者－愿主福安之－面前提到早泄。于是他说：“没有人要这样做？－他没有说：‘你们不要这样做’。－事实
上，这不是出自人们的本意，而是真主的造化。”

[健全的圣训] [两大圣训集辑录]

https://sunnah.global/hadeeth/zh/show/6041

 

https://sunnah.global/hadeeth/
https://sunnah.global/hadeeth/zh/show/6041
https://alnajat.org.kw
https://edc.org.kw

